
 

 

 

 

 
 

 

 

６月１７日・１８日に行われる東置賜地区中学校体育大会に向けて、各部練習に励んでいます。 

各部長の決意を紹介します。 

男子卓球部（鈴木悠真） 

男子卓球部では、基礎を徹底的に行い、ミスを減らすよ

う頑張っています。団体戦では、１位を目指します。個人戦

では一人一人の力を十分に発揮して、一人一人が上を目

指して頑張っていきます。 

女子卓球部（皆川櫻） 

私達女子卓球部は、団体戦１位になる。個人戦では一

人一人最後まであきらめずに戦う。を目標にし、日々の基

本練習を大切にして、目標達成のためにがんばっていま

す。 

男子バレーボール部（佐藤壱冴） 

我々男子バレーボール部は地区総体優勝を目標に練

習に励んでいます。部員１５人で一人一人が課題を決め、

それを達成するようにしています。そして、チームではあき

らめないこと、声を出すこと、前のプレーをほめる、この３

つを特に意識して試合をしています。地区総体では１点１

点にこだわって優勝を掴みます‼ぜひ応援よろしくお願い

します‼ 

柔道部（横山志乃） 

柔道部は日々の稽古から精一杯頑張り、部の仲間たち

と共に、切磋琢磨しながら礼儀を第一とし練習に励んで

います。積極的に声を出し、部を盛り上げ教え合いながら

自分の技を高めていけるよう、一人一人が全力で頑張っ

ています。大会でもその頑張りを 100％発揮して戦ってき

ます。また、赤中生としてのプライドを持ってあいさつや振

る舞いもきっちりしていきます。 

男子バスケットボール部（三富柊吾） 

 我々男子バスケットボール部は、県大会出場を目指して、

日々の練習に励んでいます。部員２１名全員が互いに指

摘し合って高みを目指して頑張っています。本番ではチー

ム一丸となって、今までやってきたこと、ディフェンスやリバ

ウンド、ルーズボールには、相手に負けぬように、がんばっ

てきます。応援よろしくお願いします。 

女子バスケットボール部（手塚寧々） 

私達女子バスケ部は日頃の練習から沖郷、宮内、高

畠、川西を倒すため全力で練習に取り組んできました。そ

して、新人戦で負けた悔しさをばねに、辛くてきつい練習

でもあきらめずにがんばってきました。県大会出場目指し

てがんばります。応援よろしくお願いします。 

野球部（土屋優心） 

僕たちが新チームになって1年。たくさんの勝利も敗北

も経験してきました。試合のたび、ノートに反省点を書き、

チーム皆で改善してきました。また、個人のレベルアップを

図るため、自主練として素振りやピッチング練習、柔軟な

ど各自取り組みました。僕たちの目標は県大会出場です。

「全員野球」で挑みます。 

剣道部（沖田美涼） 

我々剣道部は「剣心」を目標とし、日々練習をがんばっ

てきました。団体戦では自分のポジションを考え、次の人

につなげることのできる試合にします。個人戦では、最初

から最後まで全力で戦います。個人、団体の県大会出場

を目指し、全員が成長できるようがんばります。応援よろし

くお願いします。 

男子ソフトテニス部（和田光平） 

僕たちは、地区総体で優勝するために、日々の練習に

取り組んでいます。去年の新人戦では惜しくも勝ち切るこ

とができず 2 位という結果でした。その後の大会や練習

試合を通し、一人一人が課題を見つけその課題をもとに

考えて練習してきました。本番ではその成果を存分に発

揮し、それぞれが目標を達成し、県大会を目指し、全力で

がんばりたいと思います。 

女子ソフトテニス部（奥村星愛） 

地区総体まで残りわずか。私たちは基本練習を大切に

しながら、試合を想定した実践練習に取り組んでいます。

地区総体では、一人一人が日々の練習の成果を発揮し、

個人戦・団体戦ともに一つでも多く勝てるように頑張りま

す。泣いても笑っても 3 年生にとっては最後の大会、悔い

の残らないように全力で試合に臨みます！ 
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サッカー部（冨塚悠真） 

サッカー部は昨年度の地区総体や新人戦での課題を

克服できるように基礎を中心に日々の練習に取り組んで

きました。本番の地区総体では全力で練習の成果を発揮

し、県大会出場を目指してがんばります。 

陸上競技部（後藤柊太） 

僕たち陸上競技部では、スローガン「Best Performance」

のもと、一人一人が自分の目標に向かって頑張っていま

す。本番は「Best Performance」で悔いが残らないよう

に頑張ってきます。 

女子バレーボール部（小川明日香） 

 女子バレーボール部は「丁寧」を目標に掲げ日々の練

習に励んできました。また、女子バレーボール部の自慢の

挨拶を先生方や他校の先生、応援などでも全力で声を

出してきました。その声を体育館中に響かせ悔いの残らな

い試合にしていきたいです。応援よろしくお願いします。 

ソフトボール部（加藤佑奈） 

 我々ソフトボール部は「県大会出場」という目標のもと、

日々部活に取り組んでいます。1 試合ごとに個人・全体で

目標を決め、課題を少しでも減らせるよう練習していま

す。地区総体本番では、今までの練習の成果を発揮でき

るよう、仲間と協力し 1勝でも多くできるよう頑張ります。 

美術部（大宮紅愛） 

美術部では、応援クラスマッチに向けて横断幕作成に

取り組みました。横断幕は、校歌の歌詞に合わせて各組

の色と桜が上へと舞い上がるように描くことを工夫しまし

た。また、５月後半からは、グループホームゆらりの方々に

お渡しするぬり絵のデザイン画を一人一人が作成しまし

た。現在は、ワインのラベルのデザインを考えたり、個人制

作を行ったりしています。 

吹奏楽部（青木真耶） 

 私達吹奏楽部は、目標「奏流華色」のもと、県大会出場

を目指しています。４月に１年生が５名入部し、全員で２０

名の吹奏楽部となりました。そして今、全員が力を合わせ、

基礎練習からコンクールの曲まで一生懸命取り組んでい

ます。また、地区総体の野球応援に向けても努力を惜しみ

ません。もう二度と来ないこの夏を私たちは全力で楽しみ

ます！ 

美術部の生徒が制作したぬり絵のデザイン画をグループホーム「ゆらり」

の井上恵美様にお渡ししました。グループホーム「ゆらり」では活動の一環と

して入所者がぬり絵に取り組んでいるそうです。そのぬり絵のデザイン画の

制作を依頼され、部員一人一人が個性を生かして作りました。応援クラスマ

ッチの横断幕作成など、地区総体やコンクールに向け頑張っている他の部と

同様、美術部も大活躍です。 

 

ゴールデンウィーク中観光旅行で南陽市を訪れた際、県縦断駅伝を応援する赤

中生の姿を見ていた北海道在住の石田様よりお手紙をいただきました。お手紙より一部抜粋して掲載します。 

南陽市立赤湯中学校の皆様へ 

はじめまして。私は北海道に住んでいる、石田たかあきと申します。 

先日、東北方面へ観光に行った時、南陽市に立ち寄り、山形県縦断駅伝の見学を

したのですが、実は４年前、偶然にも南陽市へ行った時、大歓声が聞こえたので何か

なと思ったら山形県縦断駅伝でして、当時の皆さんの応援がすごくてびっくりしまし

たし、地元のチームだけでなく他のチームにも同じように熱い応援を送っていたこと

に驚きました。 

あれからコロナ禍を乗り越え、もう一度あの熱い雰囲気を味わって、皆さんからの

元気を頂こうと、皆さんの応援を拝見させていただきましたが、やはりあの当時と変

わらない熱い応援ぶりで、しかも吹奏楽の皆さんまで応援に参加され、中継所を盛

り上げていましたね。あの時は市長さんもいらして、結構ノリノリだったのが忘れませ

ん。（中略） 

今回の旅で、皆さんがマスク越しとは言え、４年ぶりにこうして中継所で応援がで

きる喜びを感じている姿と、地元である南陽東置賜チームはもちろん、他のチームに

も同じように応援している姿で中継所を盛り上げている姿は、とても印象的でした。 

第 3号では選手からの感謝の言葉を掲載しましたが、その他にもこのように多くの感動や勇気を与えられたことをうれし

く思います。お手紙の他、応援時の写真と北海道に生息するシマエナガのぬいぐるみもいただきました。 

グループホーム「ゆらり」へぬり絵のデザイン画の贈呈 

お手紙をいただきました 


